



DPRD KOTA YOGYAKARTA
SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

KENDARAAN DINAS KELURAHAN TERAKOMODASI

Dukung Operasional Lurah, Sukseskan Agenda Wilayah

YOGYA (KR) - Upaya mengawal kendaraan dinas bagi aparaturnya kelurahan di Kota Yogya akhirnya berbuah manis. Melalui APBD Perubahan tahun ini, pengadaan kendaraan dinas berupa sepeda motor sudah digulirkan. Kendaraan tersebut diharapkan mampu mendukung operasional kinerja lurah sekaligus mensukseskan agenda di wilayah.

Anggota Fraksi Partai NasDem DPRD Kota Yogyakarta Dwi Candra Putra SP, mengucapkan terima kasih kepada jajaran eksekutif atau Pemkot Yogya atas pengadaan kendaraan dinas kelurahan tersebut.

"Sebenarnya sejak tahun lalu ini kita kawal namun sempat ada evaluasi hingga akhirnya pada perubahan anggaran tahun ini bisa direalisasikan. Kami ucapkan terima kasih kepada Pemkot Yogya yang sudah mengalokasikan," ujarnya.

Kendaraan dinas operasional bagi aparaturnya di lingkungan Pemkot Yogya sebetulnya juga sudah diatur melalui Perwal 46/2023. Wujudnya berupa unit sepeda motor dengan spesifikasi minimal 150 CC. Sedangkan yang diakomodasi pada akhir tahun ini berjenis Honda Vario untuk total ada 45 lurah yang ada di Kota

Dwi Candra Putra SP
Fraksi Partai NasDem

KR-Istimewa

Yogya.

"Sekarang sedang dalam proses pengadaan, dan dalam waktu dekat akan didistribusikan ke masing-masing lurah," imbuhnya.

Candra menyampaikan, tanpa kendaraan dinas bukan berarti para lurah di Kota Yogya tidak mampu menjangkau warganya. Akan tetapi jika masing-masing dibekali kendaraan dinas operasional maka menambah tanggungjawab dan motivasi yang bakal memacu kinerja. Apalagi agenda wilayah yang paling dekat saat ini ialah menyambut hajat Pemilu 2024 yang dipastikan akan meningkatkan aktivitas di tiap wilayah.

Oleh karena itu, kinerja para lurah sangat dibutuhkan dalam menjamin jalannya penyelenggaraan Pemilu 2024. Terutama menyangkut kondusivitas lingkungan hingga kepedulian serta keterlibatan masyarakat dalam mengawal dan mensukseskan setiap tahapan pemilu. "Artinya, dukungan kendaraan operasional yang diberikan Pemkot harus betul-betul dimanfaatkan untuk memacu kinerja. Sekarang mulai menghadapi Pemilu 2024, dan harus kita sukseskan bersama. Termasuk peran dari para lurah," tandasnya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005